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１ 経済対策について 

(1) コロナに打ち克つ経営力強化総合支援プログラムについて 

 ア 派遣する専門家はどのような方が登録されているのか。 

 イ 県内企業に対してプログラムをしっかりと周知することや利

用への働きかけが必要と思うがどうか。 

 ウ どのような方法で１千社を超える成功事例を創出する考えな

のか、経済対策にかける思いと併せて聞く。 

(2) 伝統産業の需要創出対策としてイベント等で使う記念品を制作

するとのことだが、どのような品を想定しているのか。 

(3) 新たな特別融資制度を設けているが、小規模な事業者には更な

る借り入れは負担が大きく、救済策が必要と思うがどうか。 

(4) 新年度予算では職を失った労働者への支援は拡充されるのか。 

(5) 前を向けない企業や人材が救われ、期待感を持てる施策提案と

実行が求められていると思うがどうか。 

 

２ 観光対策について 

(1) 北陸３県民を対象とした宿泊応援キャンペーンについて 

 ア 事業の詳細を聞く。 

 イ 事業内容を早急に公開・アピールすべきではないか。 

(2) マイカー客の誘客対策は、福井県だけでなく富山県とも連携し、

北陸３県のスケールメリットを活かしてはどうか。 

(3) 県民宿泊割の復活について 

ア 予算措置はどうするのか。 

 イ 宿泊事業者の救済が目的ならば、割引を県民１人１回とする

必要はないのではないか。 

(4) 交通事業者への支援について 

ア 新年度事業の交通事業者等による県内周遊旅行商品の造成支

援の詳細と展望を聞く。 

  イ 県内二次交通を観光客に周知し、利用を促すため、どのよう

に取り組んでいくのか。 
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３ 福祉施策について 

(1) 新型コロナの影響により収入が落ち込んだ障害者就労支援施設

に対して、新たな支援が必要と思うがどうか。 

(2) 新型コロナの終息が見えない中、介護・福祉人材の確保に、今

後、どのように取り組んでいくのか。 

(3) 介護現場でのＩＣＴ・ＩｏＴの活用について 

 ア 今年度実施した施設に対する導入支援の実績を聞く。 

 イ 県内事業所への普及に向けた今後の見通しを聞く。 

 

４ 金沢城二の丸御殿の復元整備事業について 

(1) 御殿ならではの装飾など新たに必要となる伝統技術には、どの

ようなものを想定しているのか。 

(2) 基本設計について 

ア 地元職人の意見を反映した上で、どのように進めていくのか。 

イ 部局横断的な取り組みが必要であり、二の丸御殿復元整備推

進室や二の丸御殿復元整備専門委員会ではどのように進めてい

くのか。 

(3) 復元整備事業は長期間に及ぶことが予想されることから、伝統

的建造技術の熟練技能者から若手職人への伝承という課題に対し

て、県としても工夫が必要と思うがどうか。 

 

５ 金沢港の分区条例について 

(1) 漁港区の魅力向上に向けて、県漁協等との連携は進んでいるの

か。 

(2) 漁港区にコンビニや土産物販売などの立地を検討する余地はな

いのか。 

(3) 漁港区について、施設配置やエリア全体がどのようにあるべき

と考えているのか。 
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